

Wir trauern um unseren Kollegen

Dr. Werner Schmitt

ehemaliger Leiter der Notfallambulanz, der am 27.09.2024
im Alter von 73 Jahren verstorben ist.

Werner Schmitt war für uns immer mehr als ein versierter ärztlicher Kollege und fairer Chef: pragmatischer Lehrer und loyales Vorbild, charismatische Konstante, großherziger Rat- und verlässlicher Ideengeber und liebenswerter Freund. Werner hat über Jahre die Medizin am Flughafen nachhaltig geprägt und über den Flughafen hinaus aus Überzeugung viel für das Gemeinwohl geleistet. Bis zum Vorabend seines unerwarteten Todes war er (nach seinem Renteneintritt am Airport) weiterhin als Notarzt in der Region für andere da.

Viele seiner weisen Worte und klugen Handlungsweisen leben auch seit seinem Ruhestand in uns weiter – im Beruflichen, sowie im Privaten – und das werden sie auch weiterhin tun.

Das Team aus Aktiven und Ehemaligen der "Flughafenklinik" / der Medizinischen Dienste ist tief bestürzt und sehr traurig.

Dr. Schmitt, Du fehlst auch uns! Wir danken Dir!

Stellvertretend für die aktuellen und ehemaligen Mitarbeitenden
der Medizinischen Dienste am Flughafen Frankfurt am Main

Dr. med. Michael Sroka
Leitender Arzt der Fraport AG

Dr. med. Holger Czerwonka
Leiter der Notfallambulanz
und medizinischen Verwaltung

Fraport AG

Vorstand, Betriebsrat und Beschäftigte